

考・努・感

尾張旭市立旭中学校

旭中学校ウェブサイトもご覧ください。

<http://www.owariasahi.jp/asahi-j/>

『テスト個票』 & 『各教科からの一言』を生かす!

本当に大切なことは、『テストを迎えるまでの自分自身の取り組み』=『テストまでの過程』です。その部分をしっかりと振り返り、反省する点はもちろん、自分自身が努力した点についてもきちんと分析することです。(『考・努・感』24号より)

先週、みんなに伝えた内容です。本日、テスト個票と各教科からの一言、振り返り用紙を配布・記入しましたが、今日を迎えるまでにしっかりと自分自身の取り組みについて振り返りや分析はできたでしょうか。今、感じていることを文章で表現しておくことは、必ず次回につながります。振り返り用紙にはしっかりと書き込んでおきましょう。



また、『テスト個票』『各教科からの一言』を、どう生かしていくかが、今後に向けて重要になってきます。本校は、定期テストで順位は出しませんが、個票を見れば旭中内でのおよその自分の位置は分かります。『各教科等の一言』には、教科担当の先生から、これから学習を進めていく上でのポイント・アドバイスがぎっしりと書かれています。テストは問題を解いて終わり、点数を知って終わりではありません。テスト後の様々な活動・材料を“生かしていくこと”が大切です。

【成果と悔しさと!】

～部活、新人戦の結果・内容から～

各部活から新人戦の結果が届いています。自分たちの力を出し切り、見事に上位大会への出場権を得た部活もあれば、残念ながら地区大会で涙を流した部活もあります。しかし、本当の戦い・挑戦はこれからです。中学校の運動部において、真価が問われるのは『夏の中総体』です。今回の結果・内容を受けて、成果もあれば悔しさもあると思います。大切なことは、今回感じたことをこれからの活動にどう生かしていくかです。みんなが、より真剣に、より高めようと思って日々の活動に取り組む姿を楽しみにしています。



(来週の予定)

18日(火) 教育相談

みんなには直接関係ありませんが、20日(木)に3年生・3年生の保護者を対象に『進路説明会』を行います。みんなも一年後に同じ会に参加します。少しずつ“進路”を意識していきましょう。

(衣替え完了)

今年度は10月17日(月)が冬服への衣替え完了日になります。来週の月曜日からは、全員が冬服での登校になります。“**身なりは心を表す**”とも言われます。正しい服装で、気持ちよく学校生活を送りましょう。



☆『ことば』の力☆

「ことば」は、たった一言で聞いている人を優しい気持ち・うれしい気持ちにすることもある。同時に怒りを呼び起こしたり、悲しい気持ちにさせたりのすることもあります。それだけ、ことばには力があるのです。左の記事に出てくる消防隊員は、自然と「ありがとう」がこぼれました。「というところは出てきたのかもしれないですが、その一言でどれだけの方が温かい気持ちになったでしょうか。

今、旭中学校・あなたのクラスでは、どれだけ温かく優しい気持ちにさせてくれる『ことば』が飛び交っていますか。今一度、『ことばの使い方』を考えてみましょう。

堀場 幸 公務員

(愛知県江南市) 26歳

のイベントもあって、次だが、驚いたのは通過した 道を譲るといふ当然の行
 々々ドライバーが道端に車 救急車から「協力ありがとう」の感謝を伝えた救急隊員
 車を運転していき、救 寄せた。中には「うん、うん」といふ返事や「わが身を振り返
 急車などの緊急車両に出入 ったのが、急いでいるの 葉が聞こえてきたことだっ
 わすれがある。その声 った。

救急隊員の一言に感激

けるのがルールである。 か、協力しない車もあった だ。すごく温かい気持ちに
 仕事帰りのミニバスの が、救急車は無事に通過す になった。一言お礼を言われ
 中、後方から救急車がき るよびがあった。 たよび、道を譲りて戻が
 だ。「ありがとう」とい った。思った。 ためて実感した。

10月19日 (朝日新聞)

ありがとう!